



Una de las primeras universidades en implantar la e-factura

La UCLM gestiona las primeras facturas electrónicas

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha comenzado a recibir las primeras facturas electrónicas, desplegando con ello su plataforma de facturación electrónica. De esta forma, la institución académica castellano-manchega es una de las primeras universidades que adopta la e-Factura, un nuevo documento tributario generado por medios informáticos en formato electrónico que reemplaza al documento físico en papel, pero que conserva el mismo valor legal con unas condiciones de seguridad muy superiores a la tradicional factura en papel.

La facturación electrónica supone un importante avance en la administración en general y para la Universidad de Castilla-La Mancha en particular, con ventajas que van desde las puramente económicas hasta las ecológicas.

Entre otros beneficios, la factura electrónica favorece el ahorro de costes derivado de la supresión del papel y de la eliminación de los gastos de franqueo. De hecho, depen-

diendo del tamaño de las empresas o instituciones y del volumen de su facturación, algunas fuentes estiman ese ahorro entre un 40 y un 80% en concepto de emisión y gestión de facturas.

Archivado electrónico

El archivado electrónico de facturas liberará el espacio físico que éstas ocupan en papel y, además, permitirá acceso inmediato a las mismas. También resulta destacable la mejora de la eficiencia de los procesos de facturación, ya que el envío y recepción de facturas por medios telemáticos permitirá reducir enormemente los tiempos de gestión, además de facilitar la solución de discrepancias y de errores.

Otra importante ventaja es la transparencia que ofrece el proceso, ya que tanto proveedores, clientes y gestores, como responsables de gastos e ingresos, podrán verificar de forma exacta y actualizada el estado de las facturas y consultar la información asociada.

El Servicio de Prevención presenta en Madrid su plan de autoprotección

El Servicio de Prevención y Medio Ambiente de la Universidad de Castilla-La Mancha ha presentado su plan de autoprotección en la Fundación Fuego, en Madrid, en el marco de una jornada técnica. El modelo desarrollado por los profesionales de la UCLM constituye una herramienta eficaz para la formación de los trabajadores encargados de posibles emergencias en los edificios de la institución.

El Servicio de Prevención ha trasladado el contenido de su plan de autoprotección a formato DVD para facilitar la difusión de su contenido a través de los documentos multimedia. Este DVD ha sido desarrollado por el Grupo de Tecnología Electrónica de la Imagen y el Sonido del Instituto de Desarrollo Regional (IDR) en el Campus de Albacete. Este formato favorece su utilización en la formación de los trabajadores de los servicios de prevención, profesionales de emergencias o los servicios análogos en otras universidades y centros de enseñanza. Asimismo, el DVD se ha configurado para diversidad de usuarios, lo que le confiere posibilidades de uso en otras entidades.

Realizarán estancias de carácter formativo en distintas universidades europeas durante una semana

Una decena de profesionales de la UCLM participan en el programa Erasmus del PAS

Un total de diez miembros del Personal de Administración y Servicios (PAS) de la Universidad de Castilla-La Mancha participan en la primera convocatoria de movilidad profesional para este colectivo en la institución académica. Los beneficiarios de esta iniciativa, que se encuadra en el programa europeo de aprendizaje permanente Erasmus, realizarán estancias formativas

de una semana de duración en distintas universidades y centros de investigación europeos. Entre otros, los destinos asignados son el Instituto Max Planck, en Alemania, la Universidad Paris XII Valle de Marne (Francia), o las universidades de Bergen y de Aberdeen, en Noruega y Gran Bretaña, respectivamente; si bien la relación de universidades de destino incluye también

centros de Italia, Finlandia, Austria, Bélgica, República Checa o Turquía. Estos programas de movilidad materializan una de las líneas fundamentales de la Estrategia Universidad 2015 para el Personal de Administración y Servicios. Entre otros objetivos, los programas de movilidad para el PAS pretenden promover las experiencias de trabajo multiculturales a través de

intercambios que se desarrollan entre universidades y empresas de países europeos. Asimismo posibilita que el personal de los centros de enseñanza superior aprenda nuevas prácticas de instituciones y organizaciones o empresa de otros países socios. Paralelamente, fomenta el intercambio de conocimientos técnicos entre los profesionales de las universidades europeas.